



Próximas conferencias

Lunes 24 febrero 2025 (sesión extraordinaria)
Ejemplos de uso cotidiano de Aplicaciones de Inteligencia Artificial

Ponente: D. Javier Manuel Rodríguez Rodríguez

Lunes 10 marzo 2025

EL HECHO RELIGIOSO EN LA MÚSICA

Ponente: D. Olegario Olayo Martínez

¡Anímate!

AULA DE ACTUALIDAD



Quando dejamos Guinea Ecuatorial
(Una página brillante de nuestras Fuerzas Armadas)

PONENTES

D. IGNACIO MOLLÁ AYUSO

D. LADISLAO MOLLÁ AYUSO

Comandantes de Infantería E.T. retirados

LUNES, 10 DE FEBRERO DE 2025

En el salón del Centro parroquial, a las 20:30 h, con duración aproximada de 1 hora
Parroquia Asunción de Nuestra Señora – Calle Carlos Picabea,5 (Torrelodones)
Tel: 91.859.12.72 E-mail: pasuntorre@gmail.com

Ponentes **D. LADISLAO MOLLÁ AYUSO** **D. IGNACIO MOLLÁ AYUSO**



Nuestros ponentes de hoy son los hermanos gemelos Ignacio y Ladislao Mollá Ayuso, ambos comandantes de Infantería en situación de retirados.

Durante los años que ejercieron la profesión militar, ocuparon destinos operativos en sus empleos de teniente y capitán: Ignacio en Regulares de Ceuta y, como Boina Verde, en la unidad de Operaciones Especiales de Colmenar Viejo; Ladislao (Ladis), estuvo destinado en la Brigada Paracaidista y formó parte de las primeras misiones españolas en el extranjero (concretamente en Angola e Irak).

Con el empleo de comandante, pasaron a la Reserva Transitoria, dedicándose (ya en la vida civil), a la formación de empresa en las áreas de Habilidades Directivas y en Gestión Comercial.

Cada uno de ellos ha escrito un libro: Ladis "QUERER PARA VENDER" e Ignacio (que lo presentó en esta misma Aula de Actualidad hace poco más de un año), "COLÓN EMPRENDEDOR (El Almirante como hombre de empresa)".

Ver conferencia, en diferido, desde casa

- Entrar en YOUTUBE
- Buscar el canal PASUNTORRE
- Ver grabación en diferido.

CUANDO DEJAMOS GUINEA ECUATORIA

(Una página brillante de nuestras Fuerzas Armadas)

Guinea Española (Fernando Poo y Río Muni) fueron, junto con el Sáhara, las últimas provincias que tuvo España en tierras africanas. La independencia de Guinea, que se produjo el 12 de octubre de 1968, se tornó desastrosa apenas cinco meses después, desembocando en una salida angustiosa y precipitada de cerca de 7.000 españoles que dejaron algunos toda una vida y un patrimonio imposible de calcular. Fue la mayor evacuación llevada a cabo por nuestras Fuerzas Armadas a lo largo de su historia y, a pesar de la poca ayuda recibida desde la propia metrópoli, los militares allí destinados, gracias a su comportamiento y entrega ejemplares, escribieron una de sus páginas tan desconocida como brillante.

Horario

La ponencia será a las 20:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5 (Torrelodones)
Parroquia Asunción de Nuestra Señora.

Sistema de renovación/purificación de aire
Se ruega acudir con unos minutos de antelación